



小村鑑三先生自筆原稿目録 第一生 信仰の勝利信仰の勝利 一集

2 2 603

⊐7∃ 255

信者と現世

第一六五号

三谷隆信氏寄贈

郵便はがき 古鶴田谷さ日根木町一六八一

コクヨ 255

信者は地の所屬ではあい、天の所傷」で おる、世の所属すではない、キリストの所属する 3. 然心下了、彼中年隔日現世的在多者で 請演了主要部分 二月十五日、柏木聖書講堂:於海 信者と現世歌生 内村鑑三

汝等は地の題。かり 信者は現世のかのが何を高すいき手又何を 爲し得る手、是よくまが記、致、然的所で いなけせの光ありと。 イエスに言い終かた汝等は地の極ありと、又汝 る、信者が現世:對之探るでも態度如何 よる、故:現世で深き関係:於こ在る者をよ

特性である。 以中野:1 Po時:於少五其歌能で去了六人刻 薦敗し易くある、南京:高敗し易きは地の おう、然したが、次の人を宿す所あるかは、甚れ りあ神の造り終いしるでする、故い、美をもので 地上下的世界了上的天兴对了梅小地 時地神的可知也是是他地流滿大小

いものである、天のから、永久的のもので動時的 よる、又 高小易とある、故に高敗と止かるために書い 也記六章中一分的、郭釋以世以去及設譯了 ユボバ天より(地の上)人の子を販だせなしのに、 彼等は悉く腐れたり

鹽井首時の明一の防腐都である、鹽に 語。高いかあるまでは手明でよる 事は至て平明である、然し凡で深遠にて 防遏せられたかである、而ら信者は腐 to 30 殿一易を此地の防腐都でよるとのかって 由で食物の味は保存せいれ、其、腐敗は

所と知らないである。 地は腐れ易くおる、然したが、たはれ易きは其 : 忠實あらから、地の腐敗は其、座山する 敗は止めよろこのである、信者が信者の職務 の子子に由てせの味のはなせられ、其一次

財は無い高財は生命の徴候である。

中に生なかまるからである、生存の無い所には底

首に清きいまるは理かちる、真理と生名でかちった、又福高以外、佛教に儒教に神 大方過設である福青以前、条職大方の過過である。福青以前、条職 题馬,支那日本八美寺意意道德 到空的資道德か去る人倫か去る、 地に生命の在るまとは事一日のである、福春の

之と地上何れの所にがても認かるさとか能る 年重に感謝すべきもである。 と現はこと居る、長、美、美の或る反照は 然したらせの生命は甚れ腐れ易くある、 生基指数的大限分子、全地地种的攀先 而して足、悉と神の賜物であって、住なし

がいたれるの必必でかあるである。既なのき 桂花一朝の夢である。 作了人生の経かきかなるである。其一繁华 高に腐敗し、暫時やして残化す だす期間は少時である、地上の生名は窓 其新解志的時期沒能其後東 5

おるである、あして神の生命の言はなと心面当に 一地の極着を別けれる。或者の必要が難を保在し、其、美で發揚し、之をして更が 会で信をかせの此必要は應けるなまると 排員信者以外の話者が保在せいい、發揮 の事でおる、信者以由心福春以外の詩德、 せられ、流布せらろとの事である 聖書の事象

く(五三年十七年)而して此事からとはいのれりと思かかれ、我れ之も一度るりに来 信作は世界正の意味は形での後後のを見る のである、イエスは比事を致してはいいとうだった # キリストの福音に由て當道德と甘田 あしていまは世に陰のれあき事一切なであるり 我也律法と預言者とを感る為以來

のからる、東洋諸國に新て福喜に儒教と 会福言題為接近其與職之發挥 件教とと唇せから返こ之を起したではる、 放又は道徳いだっただるである、赤脚 律法と預言者とい限とよいるである人 羅馬の落時道德,即度の佛教波 りかる

からこう一氏の如き、其他世界的佛教的子者 又由本於大方十七英國又は佛國又は 世後にかっておるのである。モニエ・ウィッヤムス氏の如き 今中最日該博去了佛教研究以佛教園 いがったまれては基督教園におったよう いらでおる、今中最大の佛何放坐者は印度 の多数のは其本物信者であったのである、而し

其研究於從事人比較实致學的以其怨 チャかいしとはのかか、世界的服光をいし 奥で探り十里で店了之と世界に然方 ノワクスの如き、又自身は基相信者:非十 と捕るがあかか同い基格教園の産する て又我国の神道:就でとり、アストンの好き せしい既らして見ては、十八十の福音のまや決 して申るのなったをいまくなることとれるい

德上粉魔山日蓮上人等の世界的 價值工偉大工是認思之之七世界以紹介大 老比何人である事、彼等はいるよ明白に 自身はイエスのデーストとまではする人とする人とする :於で見るのである、日本国:於て二宮海 而して多非事は我同一の事と完放以外の事 足りるである。

足るの農聖人であると言いり日本人の精神 的偉大を世界的對心鳴人大者ではあり手 はモストに勝り、ルーテルに比較すべきて大学後 と思いれ、基相同になか起る日蓮上人 自拍爱国意等沒國賊方逆臣考 ではあい子、体教徒に外教徒をうとて情まり である、一言等傳法萬國の敬書を惹くに

食物の味を保護するなかにイ芸の法子は 他宗他於の真理と保藏し四一發揮する ではか、其正反對外事實である、題か られて、其一致ってき大を放っのである。 1、インの福音に由で永く地上、保在せ のである、佛教は儒教も、其他のすべての宗教 子を憎せ彼等を葬り去ら人心欲十五方 イラの弟子は孔子の,弟子又は釋迦の,弟 忠孝道德其物教を作れて 破壞する者は其生物教心は方心中 基督教也忠孝道德的破壞者 を辞明するの必要は去い、忠孝道德を 坡坡城城外人自身

侵地口幸在保施十

万世本: 其江区及街

子を衛光には生を持いむしなるの

也会行为心學、學工學、

のころの麻敷+電易放も、生、他のと

·僧传说:"思想地大臣年子过途。能 以て本山の在在を危くせし者は基督教 は基相信者ではぬかった故場の故と 君国の名を世界、今かって一屋からから 在寝されてあるである、収賄の故と心

我が平和と飲喜 第二三十

藤本武平二氏寄贈

彼了十字學也就在了他也待到 す。良心の満足:かったなす、キリストで 我加平和教養學以事業可成功 於て在らず、智誠の上進い於て在ち 平和松散養

之を作りたと、大い人のナンで思いい 過いる事和心散奏では有るなり 一致主事事家以想人,思想 人生看了人道德家 我们在在京根格的我的

贖罪、後治 節等計

藤本武平二氏奇姆

ウロの選した言辞の中に一言にして 養母前の 部で言書三八大きは勘くない イモ、我等が罪のために附され、又我等が義のたのでは 唐世諸海、草梅である。 夏、基指致青年常夏期望枝に新で本 是大人事物致以何为此人一題目の下以后了 見て後後 内村經三 四純 馬書

震さまる、然し後は自分の罪ないにに伝 と思ふい 所となった、其事は明白去る歴史的事 イラスは其前人の年に附出され彼等の殺す いいいないないないますかまではを解しれるでよう のい一部の好きは宿には、一つで去る、能人

るちのである。安東:彼此我等の行のために傷けるちのである。安東:彼此我等の行のために続き る、神は微い在して我等の軍を聞い、彼 られ、我生の不どれのたのになかれたいかとあ を信する我等を主我としおは你自身送我た ない、全人類のない、特に我等後を信す 馬をおしていたかかったはない、後は我等の

1000000 八百日本語音でする。現代の牧師神學 到せて小给人なってある、彼事の苦痛は由 らんが為の強を設け続かたので去る湯書三章 せ六年、イスは十字ない上いて我等に仕りて 老教養にその朝は了所の福意でよる

たいである。 行いようではない、我か努力に由るい西室の清净 2(五十三年五年)、我们為十八得百美 によっていはない、イエスか出か乳のたかに四割サぐり 而ない福音なくと連歩る良心は流生 你自身微型を受けて我等以平安心學 彼い打たれに傷によって我等はたったとり できい

我は我か心ない。安男好に由と其子人大 弘二 イモスは我等に罪のたのは敌人に行され其殺 学さいのである 我们那の消滅を信じを疑はあいるとよる リストの血ナでないまり我等をなる 徒ョハネの言で文字通りに解釋して いいはは、我は神の前に立ちではきを得 聖書の研究 約翰書の七

自身のためいくりきかられるからとはよい、神は生 スの俸徳を急気かまりて、彼れ你一人に後後 「恩恵と降し終したのではあい、イエスの死は 北、然と我等のたのに死れるとし彼は惟り称 然ではなかった、彼は死:野菜のたるでき者では まかった 十所以成り終文、然し其次事事、然 彼は動り給か、神は彼を軽いと なかがつ

等のためであった日本譯聖書に我等か 美七世にれ人が期后近とあるは一般に誤事 等の主我の高めに対すされたかである、神はイラ 我等了你的之去,如好了被沒沒去亦我 である、イエスに我等へいいったのにかされ、我 である。 不可能の Sua Tyr Sukaiwour That 「儘:「我等の一美の為四十二程十八七

たべきである、我等の所といせらりしの美はしてんと欲する子、之をイエスの十字ないがと見 しき機である、我等の罪の恐ろしてと見 彼の後後は我等の主我一既以五でかられ 横元は我等の歌の遺機である、甘かく、 以て我等を主義でし結れれのである、イエスの の死を以之我等の罪を四到し、彼の後後も

判である、彼の後後は人類の影響でよる 考える、数以後の死が代表的であり、我彼 るべきとよる、イモスは人数、殊に信者の代表 義とは然かなである、イ云へがは人数の言 を見人と独する手、之と彼の後治い於之見 人類也到此此一年代的在了人数已 「後後し代表的で去った、神はイエスに在り

生なん人種は既に禁夷山北東くれたであ 心飲"彼"在心被得中与此心意意 斯之神の倒治在了上人類。罪以既以全人 彼等に禁支を着せられるがある、人勢 神は既二生元に在之人類の罪を赦し、 而之罪を赦しい、止せらか、彼は在之飲い

配與:應一个一个一种 る、今は作人被か神の此雨的、流源するか まる、而して此問題の解決されて五七号名 不大其問題 在機大大元 居るまで であるである、人は何人は信仰といいかの 秋八人数:四人にいてている

成就不不完之去了一家以松高女務人 ではる、生気に在之人動の故情は飲い 人数中年版以我は多一天状態以於之 招布:應心に以れて、大大地震了了、看 在るである。而して信者は後行を以下中の みまれる 社と己か有とようさか出来るつである を得る

境心性的神師既以生安に在了事終 これが人類、既得の持橋でよる 己か理想を逐大終、到達 でする住

我罪人被死はつ、我は之とくその十字空! 汚れたる我とう目からをくせくて名あい、我は だと見る、我は日:三なる自己以有什て なるを道徳の履行に対し、北の

天文代:代之歌外為方族中 其血に 議論之間以下の必要は去、我以既以生 はれたである、我はなや後後の有無い秋こ 我於後法は?是我就既以生天以在之行 リてナでで罪より出と落のだるた

而之人数分野が数なれいない、其代表 注は彼れの称一人のための後治ではるい。 :在で起いたである、神は我を送我とし終い しか故いくことを見らしたるちのとある、イエスの後 其代表をかろうイエスは一気いみとめたかでよう、 の後、他である、人数が罪を代したるかない、 数へたの後後であって、すべて信するを

差思告:其代表者以为生人的形人力 傳記に記しは変むのである。而してイエス 建らといしを見て、人動の罪、強に信をの のである、我等は人数の運布とイエス 天し終かなである、人数:路かいき事は 者はる人子なは一死の野者、程介、後治年 生,我心罪の飲い降かれ、我は飲い

るちてき説るである。 神の子なら自由に被定されたる方であ

是が福音である、人は向して汝等努力 たのに(主我とせられしかたのじ)姓らされたり イモは我等の罪かたかい的さり、我等の主要の

後後とは他で飲じ一愛したのである、松清は 信じて其後を験ととごが有ってよる。 だと生なして足るのである、人世はイエスへのかり 香門用して文全の域に達せよと、説くられ ので去る、我等は今は既は野はり、時代に

人数於之二到達十五六 俸者は砂言者の言と以て中かかであ 汝等、神工去八言的能收人 そう我役の期民以終り 慰な、汝等我が民を慰るま、 製作品年十三年一一一一大学

信仰の勝利

第二七二号月

藤本武平二氏寄贈

我等をして世に勝たしかる者は我等が信あり。約 諸の民は騒ぎ立ち、語の風は動きにり、 翰等電書五章四部。 信仰の勝利 野はずと勝ちし實例 歷代志思下第一十章解譯 聖書を以てする聖書の解釋 內村館

樓なり。 とれたは我生の神なり、ヤコラの神は我生かり 生断ち、戦車を火を焼きにいるとかり、大大は地の極生では戦闘を奏ののろをかり、大地には、地震を強きでいるとかり、大地震をあると 汝等静まで我神だると知れ、我は諸の国の中 年いてエホハの事跡を看く、彼は間ろへき事と い学のられ、全地に高く與なけらるへし(とこれい日 神、言意を出し結び地はやかて融けぬ。

等、まままます。本は本の一切の中記よう人々本リてるか、 故极之行水中惧机面也正然的过其 布人達, 全国皇子,是了 ひと、「いサゾンタマルに死海の西岸エンケテオツ、弦 り大衆汝に攻來る、視よ今ハサリンクでルに在 此後もアプ人、アンモン人、及びマオ二人等ユダ りてヨシヤルテに生けてロコくの海の彼方スツヤを の王ヨシヤハテと戦は人とこ攻來小り、時に或人來

樓あり、大は我等の神あり、ヤコアの神は我等の高さ 汝等静まれる我神かると知れ、我は諸の国の中 い学のられ、全地に高く的なからるへし(とこれいロー 本ツマエホハの事」は看く初い門

故极也和求我,又五少全国的的意思 布金山北京全国學り上了 ひと、(いサゾンタマルは死海の西山下エンケデオリ、弦 り大衆汝に攻來る、視よ今ハサリンタでルに在 此後モアブ人、アンモン人、及いマオニ人等ュグ りてヨシャルテに告けてロコくの海の彼方スリヤス の王ヨシヤハテと戦は人とこ攻來れり、時に或人來 松極之新流水,時以ョシヤハテ、上水八百里 監書の研究

すの前に於てコダと思ルサレムの毎日歌の中に言 ちていいけるは 殿の前したい設けられし中庭・雪山 我等の先祖了神工八人、爾北天の神にせし 何人川面に抗かさな能はなるに非すや我 内なる 生ナンは非ナヤ、里和人の諸国と続たまる :非ずや、雨の午は能力あり、横成あり、

東王田田子に下下京年 はんないないないない、李は京へい 大大震力以文本言、東北在八十八十分日本 シスヨシヤハラに生はことによく 教治の後方人 我在中下人,下下在了人,及以下十二人等于五少

コンパーナンリクレスは 西部の南田 エンチア

は最大のシャントがほれてのなることは「日本」は「

我被在外京水水水水及可久全国一面形合

電きなったの前に居り、我等の苦難の中にて呼続 福我等:臨光時以我等此殿的前心之 任井、午の聖名のために此に野町所を建て言 等の神が、生此国の民を午の民イスラモの に之を永く題、然いに非かや、彼等心に 前より駆逐だまとて、午の女アブラハムの子孫

然るい今彼等か我等い動る所を親た彼等としていましまり、 たい命じて建民を侵さしの終はざりしかは、 及びセイル山の民等を視だせへ、往昔イスラ かい殿に在せばかりて、今アンモン、モアブ、はらん、然にはか聽きて放極の終はんとは 元、 ここつトの国とり出来れる時、ケ、イスラ

2 日王、斯くがり間にエグの人々は其、かるもの 又高す所を知ず一時あと仰き時るの 生生我等を教を終してるや、我等は此の まで、風彼等は仇を以て思かい門の人です 彼等は小か我等に有だしの能るかの領 斯く攻害也來れる大衆に富る能力あく

マッタニヤの子なり、ヤハシモのか回りけるは ゼカリヤはベナヤの子、ベナヤはエイエルの子、アイエルは 人やハジエルに勝あり、一ヤハシニルはセカリヤの子にて 時に食る張の中にて立かいの虚思、アサフの残ちるレビ 及い事子と共にはは、エホハの台に立ち居れる ユダの人を及びエルサレムの市民、対にヨシヤハテ王 よ.聽以是於斯人汝等以言与給心、汝等此

いるて之に遇けれ、此野劇には答戦かいり上り来る、汝等平れたの野の前ある谷の口明的被等の所に下るでし、彼等はかのの及以明の一大等の野生ればあり、汝等 明日被等以對是進也了一工以汝等と情以此教極也見上、恨多人勿れ、際人为れ、大學人为れ、學人为れ、 及ばず、コグ及びませんとよ、汝等は暖地さ 大泉の故に間はる一分人、はくかれ、そは日足れ

イスラエルの神里ホルをちませりの 記い於てヨシヤハテ首を下げて地に俯伏せり、ユタ 代してまいと年ず、時にこれの族及がコラの族は るして人等財産起立と数章で高く場ける 斯之被等您去朝里人起走了了下的野以出往 の人を及る思いけんの市民も市工まいの前に協 在せばありも

其の出るに書るって、マシャハテ柳立で日かける

聖服で着け群衆の前に進せる、上京は動意と、彼小又民と議して人を選り、、使等をして 2 紫中るを得り いて歌と唱へ且つ彼を讃美せしめて同く を得人、その預言者を信也と、然らに我生于 コグの人々及びのエルサンとの民等と、我に聽け、

正式:1点被せる限りを要すれば也、

被禁我下歌、灣美飞站的了公客了之工小代 と、あして 民等を苦しの結びければ、彼等は數少破られたり、即 ●を設けてユダに攻水れるアンモン、モアブ、セイル山の を後する後等は互に成しちらの 悉く之を殺し書きしたく之を殺し書きしかり、而してとれの民を殺し書きし ちからそうともかかの民等起ちてセイル山の民に動い、

ること能は言程よりき、中分神物多かりしい因りるの間、財質、衣服、及い珠玉等彩、とってまるというながは、ころとして携へ去の間、財質、衣服、及い珠玉等彩、しくをり戻、彼等の物を複人とて来り見るに、その死屍 見だりければ、唯地に小れたる死屍のからして一人だら 斯公正少是人会芸野の望楼上到之殿の群身を 北れ去りしたこかりき、公に於てヨシャルテ及い其

会奏とこれかして、御子でとれいの聖殿に到れり、得させ終いたればあり、即子彼等瑟と琴とはりれいと り、といれが彼等をとは、該を成と数書を 此故は其處を今日高はベラカ即為為的 之を探集かるに三日を展りせり、第四日に民はあ べったの谷にをます、其後にて出たいは感動せり

せご。と安見を賜いたればあり。(第一節より第一年節 戦と終いしさとと聞きロたればあり、斯くて其後 はいるのは、一年の民、生子、エホハハイスラ元の設のは当いし ヨシヤハテの国は軍機ありき、そは神、其四方に於

製書の研究

等かの誤錯よりして相互を殺し書面すに至れ の間に大きる擾乱の起るを見かり、敵は何 灣美四部十九息至25以彼等日散軍 そは其、国の東のは世る限りあければ也と、あして 見せんと欲す、故い彼等は軍學を奏せ 高軍に對之後で、彼等は風は人と欲せ ず、養美の歌と思る、ロく「エホハス感的せよ

元はた、戦場でし、武器財政を利取るいたは、共戦場でし、武器財政の教育、大学、大戦場でし、武器財政の教育、大戦の死人 は其年に血達すして其敵を減しま 七十八の軍二打懸りて之を強減し後 アンモンとモアブとは相互と居れり、斯くてそろ り、始めにアンモンとモアブとは有量一隊となりて

終いれい而と四陽の國民は上ホハの立、民のためい 斯人工戰開北祈祷也以已经出り赞美大と以 註マナニはセイルの山のほとあればヨドム人あるでし ヨシャルテの国は其後手稿はるを得れり 戦い終しを見て、其後境を侵す者よく

聖書の研究

り、治のにアンモンとモアブとは有量一隊となりて

一班 由大小田 前外公司司司即以在北京日本大

日本の日本村、公文 中、日本日本

京山を見ればの またでありまった

るかるである、他を復すり我に在じて後はいは、神をして自から代とる人 云小事である、苦心野人の必要かある場を 0非戰主義以為以外地對的戰 はあいと云小事ではあい、自分で戦はあいと

である。 の意味はなける非野主義が行はるこの 至然神に住かし奉る時に一会にかわかって 言人終於、西賓、戰爭以汝等の事 に非ガ、上ホハの事なりである、戦争の事を いれますででに続けれるである、彼は敬 而之神は戰以終之心告之敢心自

香るに至る、聖書に悪い大するかれ 死人の相然が勿為相愛するかたのよう をして自から減なしのはないである、アンモンと が、同の情意物あるな事が、其、情報 御前之取除かれる宇、彼等は必ず相互と アンモンとモアブセと相互で減さしかだい モアラとなくとセイルを打ちしの、あして後に 己れをほろば 鼓舞するための心がいっとしい神を後見ま の光、我等に敵と対すための武器があると とようはうとかに見めでよう、悪人は大けるり 方法でよる、我等は神八俊の一世に大七十 して、意をして自滅せしなべきである。 無拍找は悪人と治死すための最良の 相信し、大せされはるい相食しるるである、

室とったではついたをかってするシュアか エリコのいでと 神が其、を垣を境でち続い其時を持ついきで大 福れに時のなくにすべいの東いと次そよから 関の設すを持て放い四向かべきであい神 を養美しあから近れてきである。前の西で 其影響を助くろかのの風が空間である、信者は 限りないれば世となるをおけて歌か時に である「里共に感動せき、そは彼の思意に するたのの原子器である、現と母で喇叭で

の代し、我等に敵と敵れすための武器かまると 該舞するための御聖記ではよい神を幾乎主 方はではいる して、悪をして自滅せしないきである それは學器はある あかれ散塩いも

室と「振いったををりてするコンコアかエリコのかでとと 神が其を垣を境ち終れ其時を待つへきであ 関の設立を持て放は西南小できであい、神 口自な気を核之該以向小者は世村 配に時のかにすべい東川と次さあから を養美しあから追れべきである。高の西で 其がなりとかくろかのの風が空にである、信者は 十る大のの海雪空である、現でを発了と味りて 限りあいれば世と聲を格がて歌小時に 我国ではあい、人生とという言いはいか る人約書垂記第六章を見と である、豆木八八感的せも、そは彼の思意に 29月回以東京亜東三十六十二十七三年 を放しかあるとよらは、それはへやキヤ王の下

露国主要国ではない、外に自から気を 語道新言其外外無流英獨震 自由也被多大的一般也被以大学云小英国上 技さなから神、野勝を行るに至っては言 民族の文化を指うなのに倒し技いところ 白太る非恭将教園である。 かかせる、又我等かられいはいいのコンヤハテ王の 奥、常本患く大なら偽美国である。 下のユダ国のなきもであくてはありたい、地後

THE REAL PROPERTY OF THE PARTY 

THE PARTY NAMED IN

中国大学工場相談にである。 野田 とおかった 日

大きの大きいでは、 大きのでは、 では、 大きのでは、

ステパノの演説

第一七七号

鈴木敏元氏寄贈

100 一年 一日十二年 

## 贈考

周治氏の所蔵せられたもそちろれば既年に至 つてどれをいずれか通常のどころえ客聴して得なしたい 之一切行經三先左御悉墨帳与若者長河 召天されたであった。うれより夫、私は後年氏 氏のもとえ送って、名の指置を多んせったたもうで マツマン納を施はした例逐者である路序重点即 赤程をもたれ、氏り知人である、皆え 切村先生に とうはれたが彼の大折けれるの所に本稿を と利ねたところ、たりまくわか家い得石して左る 義和君と会合した降、ありる稿のことをからど いたるある。そう後私はで不可民の副子養本 の存年にそれではいし、ことの治者をみとして するいるらずして他男され、そろの氏もついく あった。湯库民は色なと思考されたが、をれた送行 あつて、最養に指電を構いたつとの歌して とろうであるゆかれたもれあうた。 記のすとえ 持参され、後三角 あななにあかるから 之可的打體三夫了看稿,和纸毛等二十八枝八 三三大學達的一次方廣一人結果. 動かる在衛によって、私はこれを見の其任

先生记念之為多勝事了之后透過した のかである。 このたび先生門下の病志の企園に多「肉打雑三

川民の書きはも合致し得るゆるであろうとしかしてかいる体態の別達したことは、長行と解解していたでもれるる。 あったことを接着する。 としてもからはきに、神の学光のなめに四つは内村先生 スリンとの由縁を記述した野君を活えて

昭和三十八年八八二一三月

鈴牙及方後言

数置世紀人 殿内打體美生化学在

罗和三十八年三月十二日

あたのおできるおかり右離しれ中午 海風五字様 さて夫教お局十中上中子を跨着を号 別同あして一点回来 あれる中午子

The second

帝師と休後とを行うれ然るにりでいかって相 るのを言き、クレネ人のの信をで、アレキサンドリヤ 堂の者等起でステハンと論争するかな被 人のの信堂、キリヤ人及びアジャ人の愛信 ステハー四、恵と能力とい満ち民の間に大ふる意とろいたとは、全日の間は大ふるに解議を施し、全日の間に致まれたからをとなまり、大ふるに解議を施し、全日の間は改選は枯さるをとなるとを通言とは大 使徒行傳統章八節記 が程の者に非が大地に

のして上ますとは我等彼りまする間は、此十サレの 真議所に曳来り変遣人を立て、言はしめける のけるは、我等彼のモーセンサー又神、對、清養 等彼の智慧と彼が由て語に感要と、該する の言を語るを開けしてせ彼等又民及心長老 は「此者は此聖所と律法とは對、意義の言を發

けし所の慣例を易かいして言へると間けれてくろうな情心所を壊ち且つそうもの我等に授 時以秦司の是人言以中了は「即に然る乎」と一被九言で与け りに、彼の面の天使の面の如くまりしを見かり。は立然を見ちに生せる者皆は目を彼に注ぎた るは て言い続いけるは三世の国を出、汝の親族を離れ、我か ア三年までは、大学の大学の先祖アッラバムがカラア三年及び父等よ、たいは、大学の先祖アッラバムがカラ 学火0神

寄寓らん而是其国の民に被等を奴隷 り面而な神は此地に於て彼に何の嗣業をも題で然はなりき、より此地に移し終了、是九汝等か今住む所の地去 男被はまれる子孫とは與いればしい的事し為いる はいまとん地に到るべして四斯くて彼りかいデヤ人の地を 神はまれ斯人言的終了、即了被の高地图的 出てカランに住めり、彼の父死し後、神は彼を彼處

先其とでアラウム、イサクを生か、第八日に之と割禮 彼て答いをしてての思難らう彼を数出し、正していて然え、彼とことではあり、然れい然れ、彼とことでいき見れり、然れで神は んと、彼は又彼は割禮の契約を與い然へり、 於後彼等其國を出て此處的於我:事 おおう、推進な動物国民を我的動人でしたい四百年の間被等を苦しめんとは神はまた言 プトモハロの一門にきて思恵と智思でてと彼男 祖東を生めりれ而とは祖等ヨセカル對し好好 彼等を苦しめれとせ神はまた言

とを言いしていのたりと対にエジプトとカナンの全地に 時にヨセフその兄弟の意小があってヨセフの ニンプト:穀物あるを関き失了我等如先祖 等は食物でなちを得かりきせ、然るいヤコブ、 等を遣いせりは再度彼等を遣はい 住ちて大き国動あったり、我等の失理 斯七彼(いらは彼をしてエンプトと彼の全家

より観とする事がなのし芸をになすられたりの子等 死世り十六 彼等は遠くスケムに運搬せれ、其處死世り十六 彼等は遠くスケムに運搬せれ、其處 然のは神がアプランといましたとし約束の期近では 下九り、彼は其情心也り、我等の失祖等十市 の許い投客せたりは斯くてもが、ことでからを選はしは其父及が彼の金家七十五人を己 血族はい口に明らかにあれり十四一治に於てヨセラ人

智識にはいいてはなるではないない、彼は又言語と行為にないというなるではないようによってはまいかしたのすべての 公家家に三ヶ月間送長は大たり世而と彼れ春 なせざらんかいめい之をきよれたとを命じたり手其 時モーセ生りたり、彼は甚れ美でしかりき、彼は其 待以我等の先祖讀計等を用了的其聖官の 一般以民は野養殖してエンプト:増加野大斯、人 ヨセフの幸を知らでる他の玉の起りてエンガーを治む

争りでありければ彼れ彼等に現けれ、彼等を相 ども彼等は 松松を施し然いてあるとをしてあらんと、然れ 虚母けられし者の仇を報いたりせる彼れ窓かに は人ての意記起れり世時に彼等の中の一人の伯唇 思いらく彼の兄弟は神か彼の手を出て彼等 せらろとを見しかは之と防水腹りてエジフト人を動手で 頃彼心以其兄弟ふるイスラボの子屬を見舞 於て大かりきは然気彼れ凡を四十歳にのない 中題見らむりきは一型日被等相

67 り四十年を経し後、天使シナイ山の暖野にた い何故以相以害 無力やして 其隣人を言る 和一下人でこの日かるは、神殿は兄弟ふる 人を殺しなくせれ我をも殺て人てするかと の有可又四判定と為した汝、昨日エンプトし者彼を却は己のけるは、龍が汝を立て我等 もしと此意いよりと逃れ、ミデアンの地に寄る 者とあり、彼處に二人の男子を生めりこのなと

回了我なけるは「汝の足の履を脱り、汝か今至う 恐怖なない気視のざりきにきまた彼にちかったる時はりの神、ナラの神、ナラの神なり」と、モーセ る時、主の数すあり回く三一我は彼の祖だちの神、即 ・セ之を見て奇か、更い凝視のんとて近よれ 汝とエンフトに追えたと 五夫、彼等が拒みし ともも。該加汝を言す有司又判官と為し て林の中に火の場の中に彼に現はれたりこと

り四十年を経し後、天使シナイ山の暖野がだ

者とすり、彼處に二人の男子を生めりこの此と

もっと比言いよりとこというアンの地に寄る

あり見此人以我等の先祖等は順小さとと松せ 我等は接いんかだめに生ける言を受けるない人 が、反と彼等の間とり彼を作りは、はいけでに上い プトに置り四の 一天使火作以在了、又我等の祖先等火作以在 三鳴野の集會の中で在り、シナイ山に彼に語り、女等のために起しんの中よう我が如き一人の預言語し アロンに語って、我等と道さくべき神

一种多种"次西村"的一种"种"。

な立を見る引力美心。凝現の人となられ

恐怖不多数と見りのころき

でするない。 現 現のできる 神経の神経の

日本語はは、世界の間の間のでは、大大大学を

THE STATE OF THE PARTY OF THE P

The same of the sa

るち、豆の養好あるのく

作り、その像:様性を属け、己か子の所作を年を知らばれば世世里斯を放等は其時情を 喜い思然が神は彼等はり其事面を浸り 預言者の書い記されいかなし 然で、彼等か天の日生を発るいはか り道き出了彼のモーセは、我等待の如何にあり と、我等のためにはたれよ、そは我等をエシットの地よ し然つり、即す

有以此生也以語小百者、彼如見心院學人 というの宝を作りの幕屋を振ったり、 の失祖等之で承じてはは一十八十八日に異知人の施 出我れは等をいいこの被方に後さん 汝等が特艺ない作りち傷を携みり

然るにとるとは彼のために殿を建たりに然れても 言をの言うるかなし、 北東東北入来りい時に之を携来がりてい 至萬色神は手完作出的所以居出出出了、預 とまってからの神のために居所で設けんとないりのますの時に到りのと彼りがいかか神の風思 地は我か足を見あり 汝等我があいな何ある家を建たせする手 45 P ...

通強にないと耳に家自世安けせる者よ、 10000年は此等 取る物を造りに引かや 汝等中常聖聖法遊了日本政等の失 言者をかは等の失調等は迫宅せかりし 担等のから改等す行かありまらいう 汝等比年七日美養を附し之と殺け者と彼等比義者の來以人為とも預いの語り、 去心理汝等は天使い由之律法を受力情 又我からむ所は何處去るや

金女をときっきと関きていと刺されい塩して彼

は之を守ちなるや

通残ないといと耳といれ 自己と受けせる者よ、 被等是等の意を聞きて心を刺されい塩して彼 一大学を以て呼は、耳を掩り、一直であって彼 に向了五五光了、彼は聖西里、清かてれ天で最初の 神の攀突で神の古りにきつ所のイニスを見たり \*\* 我かチは此等にの物を造りしいますや 彼の日かけるは五式視よ、我れ天間は一种の方に 事事人の子の立てるを見らて生地方:彼等大 汝等中常聖靈以遊了一個放其の失 言者をか汝等の失調等は迫害せかりし、 担等のから汝等、行小あり五三部の司 汝等に午その三我者を附し之を殺け者と 彼等は義者の死と人ちとも預いの語り、 あり」を改等は天使い由して律法を受力情 又我からむ所に何處出るや はえをすらなるや

せらとといてる壮者の足下に置けり気後等が彼を野牛其だり、而して珍人等は其夜服を 高之史進し五、彼を記より逐出しるともて 又能きて大路では今はりはるは、主工、比罪と 彼等に買けてかるかりと、斯、言いて彼は眠れる て回りよるは「主人天人、我生之納り終了と 石をもてステハーを歌する時、他れ主を願いまつり 思記

大学五京小型西國八年八十四世

は、これでははいというであるとうできる

支養が見るが

国生产的 等 等 中 行山本山

一种大大大学 大村大大村 村村 村村 中国人民大村村

義の最初の叶號である人数の信仰央上の律法を打破せ、鉄槌である、無数雪主 の時、鏡の御青でまる、モーセを辯護してもしない、ういの自由福言の先驅である、異部傳 智致は公然と猶太教より記れれのでよる、見し 〇此は有名ふるステハノの大演談である。之に由て其 言であるい 其中地震中村新於元を書する至安の いいいん

無駄の言かよる。十七後人 又思想の連結が思い推慢である、たりもに対 て設も終しかどが、移るの傷力は甚れ時時で 説に多くの批報すいを野かある、其中に多くの ではあかった、能辯術の標準より評して此情 ステルノはアポセのかき巧妙 ある言語の使用者の大演設である、然一作ら大雄詩にない 漠然 ままる

七總述之後の聽象、勘からぬ倦怠の念 電視のなからであると思ふ、総今聖エステルのの明理由の一味確かに生、修祥上の缺點を 者が此後我的解釋する。苦かみ 言であると親も鉄點は確かに鉄點である、松 を起いなある水上、後の聖書の話解 ステハノは知心腹かる地方垂歴史の事富力 まる(四五年)、僧學は能辯の秘訣でよるに

八節以下来はいまるまではある明りかである、 演説を落き演説を考されれれてまった彼性ない考を演説を考されれれれてまった彼 ステルりの新信仰は對之路信仰の激烈ある であった、彼の信仰は燃えて屋った の思想以質弱である、然と彼の精神は熟烈 特の技は能調 御以外別に在ったのである

勝大人にと一時異知に奴隷たりをの西心自 稿太好の致香かあった、りべれき教育と補し 及對が起ったのである。其心を時にユルサレムにものくの 組織せた故事があった、埃及アレキサンドラや出 由を得て背的都小震楽れるの相集り 生の婚太人で七五十七七在住者の組織せ 我會かよった、其他皆去此教でよる、彼等 は常:相互:放養と關性、放勢と争る

彼等は以より一色修作提出詩議軍 しも起い苦酒の敵の現はめして見て、一致 あった 罪状でに影できは、かである、彼等かステルノの 第一 土地上は京主てして左の二位国俗で 誘議 清朝事子正十七日的神殿:對了

なる、電利人日同じでなる、二者の罪状も同じて 等的前沿这一次被比彼の主人工人加富到力的人加 〇施:ステルクは物り祭司の長、長老並以倒了者 を見よ、弟子は其路に優する能はすである。 い計へかのである。 の第子あるさとを識っためである。安にいらいのででですいりはイエスのかといった当かれて彼の安とは彼の安とは 以て彼を意時の息等法院サントー 年四日 大多年 議所記古

あるととなることまる一等 曳きな彼は彼等を増ますして反て彼等を奏し ると該民族、彼は彼の前に館蔵を控入る ある、然し彼はイエスの「年」であった、数は敵人の前に 如であった、計事、彼は勿海 彼の見てれる 〇兹に審判は関かれた、ステハーの面は天使の面の ろさとであつて、ステハーに取り名與電比上はして キストの死の状に循りて神味彼の苦難にらか

ではるこれ、他後の能度は手静であった。 大、愛は比隆後を離れるかった、彼の言は殷心

彼の生存を担いし該り設施して、見事である、父老の兄子原及が父等をななはは口を陰いて言るた 斜の情味かくんはあくすである、情報を表現 である、関口一番、彼の唇より渡りし此一言に落

聖殿以律法以此人不方式心歷史の兵職之去る、 律法言議議者としいいのである、而と取ってに最も有力考辨談をあった、彼は聖殿と 東京主事事本本の事情を言さるる、然と彼に 〇般人の告訴に對しステルクは自己と辞複せず はこれでイスラニの歴史を流れたのである。日天 いりは既に動衆の心思と左母かたではる(一分中)。 情でよる、親愛いえてる此問頭の一意に

博十三三年十二部矣多多。 歴史に取り彼の智慧は、是れ此際上天より來かなある、自己の辯明を議論に取らすして 〇彼は失がアプラ公の歴史といて始めた、其致う る所は何を、アンラムは勿強 モーセの律法に何の 彼い場よりし者でよると言はでるを得まい「馬回 七有効的に自己の三場を詳明するまとか出 故以歷史的二者の何れる事を述で、彼は最

之世韓国するに足る者かあった、聖殿がな何の 能力神は其在在在で元サンムの聖殿に限り終く 物心、聖殿の事をは其内に神の在すに由る、生りと 香水非打神は唇白野殿以外以於人人以語り の証告に就なはイスラモの好理アプラハムの事場に 引用する必要によかった、然したら重殿讀讀 近れるな自己と詳明するにあるアブラハムを 聖はら所はあい、故にステルノは彼の罪事等,第一個修

又之:應方の信仰ありて世界何い。處が聖殿的世界の唐きかない、唐徒、神寺、彼、現はい、彼の性との唐きかない、唐徒、神寺、 彼は現すれ彼に語りだいしまとと、アブラいの歴 おうさる、現上、神、アブラバムに伴り終了後到的 能り、アブラム本なりこい住まなり一点、たと 史は神人交通の歴史と補しる解とちいのである 未た異和のメンボタシャで在し時、神は彼處に

他也聖殿に否以終はすって彼を野外に標い 路は是の如しまるべして一刻世記十五三年 子孫繁榮的為東在為一流, 15天人五節 作聖殿:些人関係が無力·神は彼に だし天の皇を指して折言れて言い終かた「次の子 の事態は神を特した事はあいのである、アブラバムの生 神はアプラハムを其友と呼い然のか一度代史男下 ニナのせ、而となりからいなはって一回するいかとか

老く聖前であった故い若し四十七七の聖殿以外 エいの地祖かつういいである、あしてステハーは其 らば失っなりに此歌に古るるべきなにはイスラ は神を花めるにますらるのか 義議罪であるふ 五年、種でからいるの間のは、ちょうの間のは、馬りでは、大きの一般であった、七山の機様

ロステルーはアブラハムの子イサクがはでしているよかつで 由である(三節以下八節をご)。 宝ので後にステルノを四到すべきであると、足れア 可長老、白客等は先がアプラハムと罪を 第一始担下プラハムの路を逐れてい去るのである、祭 到る處心神の聖殿と認める「胸前傳四三年 生文:做以, 是中山的野上殿以外,世里

Ç 神はちに終かれ、神は彼とはにたして、すべるの エンプトに表方され、然るに彼等の主しる。中を て言かからであることヨセフの十人の兄弟生きは 事である、イスラエルの十一个支派の先祖等と指しませっの十一人の兄弟等(大祖等とおろけの彼 歴史に就で水のる所かあかった、然しヤコブの子 彼:對之嫉妬在以下燃入、父院高七被飞 ヨセつの經歷に就了一言語がなるを得なかった

と飲ける祭司、長老、望者等は事也老 場をは対では新工匠の産かる石は家の間 と其生家とを幾餘よりおい然よれ、ヨセフの 現はれば、而してステハノと彼の主あるイエスとはいん の首名とよれしての古き該は事意をはある トといいの家とと進しの又終に其父ヤコラ す、神は大い彼ときないには、彼を以てエシア 事がれり彼を放出し終ふれ、而己あり

大きさを達むべきではあい。手と、ステハノは此成に 1 電影教を育いたので出る九節以下十二流。 の如心神の前の母特殊の思恵を養力をはない手、彼手が異端視する者はあった 祖等にはい兹に無古年を勤きついよるのであるすべきではる、松等、我後等の失 ではよい手、後等はヨセラの經歷に省かる

韓複するい方でモーセの經歷を沈かりは足 法に對する軍であった、 あして他はアブラハムの經歷を述 は二位の罪状を以るがいられたかなる、其、 〇次頃はモーセである、前に述べしやうに、ステル 一は聖三殿に對するの罪、第二はモーセとは、其 :對しても前回いでよる、ステハノは続い自己と 

明次の兄弟あるイスラれの民を散ちててた 北後者だらん、而已ホッか、彼は今を食るにて の好きをもとい版をしきは龍出る手、彼か未たいい モーセ・自身をして語らしめよ 反て汝等を告訴せ人」と サガウである、食物は言いたのである「汝等は会は こに美しはれてエジアトに在りし時に他は彼の 彼れモーセは全の韓

る叛逆を理由として他人を審判なりとは、我不不可能多可と強力を等かたりといます 叛逆人、叛逆の罪を言意 ●き得る年八十 に對する叛逆を以てかえったかである、許ふる あい、今や彼で書刊きで春の祖先如等を以て 始まったのである、真然り、イスラニハの歴史はモーセ に對する板逆は事しステルーをひて始まったのでは フトの地を適れでるを得さるに至くしためり、そうも

〇イスラこれの民はモーセを添いり、然れでも神のは 神心暖野、林、中、他、現心、彼と正 之情 整接民放出、時期到來するか 也以於了彼以平和の家庭を供、能了 を被り終さればの流の風の地はるのミデアンの 七節以下二十九的日之心。 アトに出とは後でい、モーセの場合に於てもアプラ いの場をいたけるかなく、神中聖殿ふらい 十十の曜野にだて彼に現はれだり 神氏人 高し

イ半鳴 終いは、地は出いましなの聖所にはあるか 八八出埃及記三十三章十二年 一次の足の履が其方文に言ふからにモーセと面とをはしたると 七般以汝か今三万處の地は聖地本山と言い 聖殿以 應 聖殿以外又聖殿のあるあり、 野の一點あるさ 外に対な神と見 神せり、

で大き数出し、 エルをはいたられたかにかしいもしも、地をしていくろう と得人や(三十十中以下三十四分りまで 人以然才以是一之老楠之聖殿詩意之云之 ~世院之地上到る底に神の自顕に随いから 生してはいれたでする、たけてしたか彼等をよう 魯書の研究 一四十年の間暖野に彼等を道 されて かってある、

幾回か彼い叛災、幾回か彼の心を事傷ま 否去、其正反對が事富力であった、彼等は 者ふるモーセに對して決して忠南なはふかった、 しのだ、時には彼をして イスラエルの民は彼等の国人、彼等の教道す 完全の神を作り、然かなる若しりに日には時時時時日 己のため くは雨の生年の書より我名を銷りたい かあは、彼等の罪を故し終へだかせずは歌 ちのれ

との形数の数年を掲げしのた、出埃及記三十三年 不慢的故也此後等也迫害、彼等也般 を被りし者はイラではの第一十七八不忠叛逆の歴史であるがある。それといれを其律法 三一、三十四、イスラエしの歴史かるモーセン對する せしイスラボルの民自身である、新男よる戦 叛逆人の子孫にはて叛逆の理はという かるいとは(三十五かりより四十三かりまで) 選書の研究

著屋を携で納来るか、彼は此里 建築ではかられ、順學に愛明の夢を屋 約ちているのはない、神かモーセに右いて作りしめ 小所であった、あしてモーセ明からニア彼い什 でおった、正本が民の間に在之後等を扱いだ 〇角公聖殿:就下言以人手,聖殿以元始之

張って軍事其品モーセの選に從り、軍 紀よる時野の世年を続けてかじずの時にま で至ったのである。而して神思、そかにグビデの身に が 大地震で、 あしてソロモンに至る、 るして神は を酸い終いまと言うで、決して風うではあかっ 被女言多给人大

由之別なある、モーセの定の天世年過程はあかった、其事は其後の治たの経歴 斯とて神は野上の此大聖殿と素納し発 れてな 天は我が座信を、地は我が足啓元多り 年又我が息か所は何處あるや、母は汝等我かだのい如何ある家と建人とする 等知了中的我手は此等十一下上的粉下造

次み、終にはイスラエルの神上ホルで喜ると国民和 事を以てせしいロモン王は陸路とり陸落 以後のイスラエルの歴史は反信、分離滅亡せらなかった、神はイスラエルを離れたられ、とことと 年七八年之二八八八十十二日五日聖殿李 の神に事かるに至ったである。而して事は強い止 のるれであった、リロモンは北日最ある神殿を気まき

○頑強は大物は、東北川割禮を受けてアラハムの子を持は、女性があるには、別に、自己をあるないは、大物は、「中北川割禮を受けてアラハムの子 では生の先祖生の道言と場がなり、青 之できなけれかである(四十四十年より五十十年まで)。 の失祖が行りかないに行為、預言者に て、神をイスラエルの間に複な詩せかしてお

預言者不及在松世り、汝等古名律这の 以供、预言者等が其出現を预言せい大 子比能人其父比似力、汝等中祖失的行為 おるず と誇る其律法を守ちないである(五土节 あります三世中までの 破壞者去了、汝等此天使の年より会大り オモア まままれない をあかれませ

養いた、知り渡りかるイスラモの一般皮は新らし 生りをは今やなるいでを変が無った、彼 :展示された。 でとくその移意は歴史的 動かるで春は動かれてもます、動く者を さ書の味を以て民と祭司と與る者等の前

抗進 抗我了你思想也的我也是天生的的是人大、一齊に他を打了大一面之後的人工一局不多取了無接のステル、月粉之 等性暖成力を以下经行祥八代上了的一大 つた、彼等は怒った、切遇した、叶人だ、台 見えた、不幸かるはくすやるい動手たれて死せ れし該は見えれて神の右に生せるイエスか で坐去、彼の静かるる眼は情怒に題が

而これ暴情を發之生氣終之れ と稍か、彼はステルの此死状と写後の んとする彼ではち、彼と殺さんとする彼等 である、熱に於てか彼中生の最後 の新たとと数年をあせして言めた

好まれ、此いられを後にいらいと植めれ、 彼比禄青八件道者之志不的治力 いなどとない、ステルりはいられてとないとなったはなり、 ステルりはいられて つだ、兹に彼れいからにの心の中に大震 世界人教化一家大师人被感感 る(五十四世のより六十七のまで 言を聞いた、彼は少なからずして言 聖書之研究

福音大観 能写明

岩井德養氏寄贈

大前書一の十七、萬物は彼ら出後は何り大前書一の十七、南北云以其神である(提摩 神である(行傳生の女儿、萬世の王即方村 生さ又動き又在るさとを得るよりと云い其、 警くへき名である。我等は彼におり物報傳三章十二十二十二十二年聖書之前 福音大觀 は彼は頼と

爱一维心理神母之志、全智全能之意以此神母是 無過多者 支えるをえたする、宇宙か倫で三つ其根地、地方、萬物の起元でも其終品、萬物を 其いか神である。 よると同時心愛する者である、愛は彼の特 彼い歸ると云、其神である、田熊馬書十の

ためである。 類はキリストに由りて初めて明白に此事を問い 急なであって人に近かき終れ者である、神は愛し 統かと云小是八既以大大百福言で出る人 ある、美しくある、永遠の光である、然かとも持い 性である、故に神は愛なりと云い彼は聖く 2

此罪に次なる世では、中に在るすべての人

後は又美人を遊していれるとなけれると云からきはあい、 爱一能可又今悔日爱心能力心苦心神 龍人彼人の差別はない、全世界の人を神は のではない、彼は世を一変したのかと云小、歌歌 生、全人数、全世界のすべる人を愛し

愛し終りて聞いてお我です愛し終りと 生之人和神多多。病的的人,神性世色 差到はた、神は世を愛し終りと云小即方 善人思人の過利はない持い中車人里種 小七五人神の愛は普遍的でまる、彼の愛い 事之人往一白人、黄人、黑人。

受の程度がすれ、其生かすくる電子を跳り程 其生地一多地子思明的世界的神文爱多人 三之で愛したべりと云小、我等か好う愛の中に らさいが出来る、萬人故清の上具理はあくて 人が其子を愛するに優るの受はむ、人は自分と 和彼は全世号全人類を愛したり、而し其 明白いりませずいまされてあるのである。

人子を指では借して思いたはなりし程の受 るかである、あかり神か世を愛し能的愛は其一 であると云か、全宇宙い、シょうも切かる、きょうも かよるとするも彼は其各ると、目分よりも受す も一変し終いるでいて世と一変し結りと云いっては りも其子を愛するのである、総、彼に一十人のの子

立と愛し終しりと云かである、鳴呼、如何はかり 立其一人子を指引之を惜みちはすり程: 終からさる。世に苦し不思議かあればに事である、 七無限に愛したいりで云、ちょいを福音 るはとは出来ない、無限大力神が罪に次よる世 ては此事で去る、神は何故に斯しまでせを愛し の愛を我等は是り以上の愛い就思惟す

古いたから、然然とする事を考はしくも恐れ情くさ の香が此事を告ぐるならば、食何人も之を信じ の比愛を世歌れりと云か、若しキッスト以外 し能つりと云か、而して我は前一人の人として彼 神は其生井能了一人子を賜人程:世を受

其と神の倒に在とは彼は極度の愛をいて全 立場より見て今や祖かを罪に定むてき人とては 世を己れて和かしめれかかである。然したら和 年のおとに於ては神と館は唯一方の愛をひてしては 一人もあいである、神は飲い其極度の受をど 題と彼の愛の懷い藏の行かのである、神の 七篇了

其風化以海事去以出來了と思ふのは、一爱の性 全人数七家、能力大小以人口其一家七記的十七十 は其生り終了る帽子を世に貼るて、世人何人にも愛 質を解せでるより起る誤彩である、一愛は相互的 之を成ますることは出来このである、人の例より である、愛し一受しられて受は成立するのである、神 神の愛に應てるの必要かよるのである、神は既に

待ちだかってある。 世はるべき態度に将自身を置き終めたるある 平和は神より申出されて、彼は人の之に、魔すると

却に對して振るべきの途を示すである、神は彼の例 約翰傳第三章十六節は其上半節以於己神 い於之其極度の愛を以てすべて人に酷力能な が人に對するの能度を示し、下半節に於て人か

九な水生に入るべしてのますである。 醒モーセの律法をするユダヤ人にえれ、之を守らさ 凡で何人にせん、聖人にみれ、俗人に以れ、五人に 和よかしの終り一神を。其生井然了る獨子を鳴らて選手はといいなり、人と云文人は何人にまれ、 まれ、罪人にせれ、コダナ人にされ、おりとや人にせれ、 だれば人は信をいて神の愛に恋いて、滅亡を多か

おる、神の受い對する人の侵である、神は其心とと 的に完全以成れる者では去、或了一定の属式を 信する者神心極度の愛を信する者。道德 程に此罪の世を愛しんとしてき、キリストの徐父ふる

いる世に臨けたれば人は其信を以て之に應して永

聖書の研究

信するさとである、属式にも道徳にも何の意 式いぬり教書に入って信を表はすべして云るではな い信に前提はあいのである、信は軍地である、た れ生を受くべしてのかとてある、電気が問経である、 所ふくして信することである、然らば亡るさんなんとして と改めて外る後に信せよと云かのではあい、ハプテススの 能力永生獲得の唯一の條件である、先が行為生以入了、ことのなとである、信は神か人より要花し

對人作了多應酬は食り、經微心去る、神は其神の你中出の食り、作人不多が致い人の之に 實以手易である、而して亦何人、其為し自得る 夏、相互的で去る、然山で大神と人との間に在りては 所でおる、信せよ然らは松けるべしてのさとである 生井終了る独子を賜り程:方を愛し然りたりは 古は日其為を信じて松はれよと云子のでする、急少は 聖書の研究

然心而之責任の全部は神的自身之と 生、軍に信を學出し然小應苦を要求し 愛一愛去到故以人与或物を要求し然小 荷的然心世的斯人的到多美山取到か去る 石水館で、人は之、對之口、應樣(信)を與 神、重くして人、野くなる、神は責任の全部を

私生と受けしのたか高ありたりとはいき 亡ふること無くして其生年を張ることなくして き體を化て其祭光の體に家でれて神子 人とこと中国有サンさればの生とった 永生を弱ら途である。なちくいき我。 9 り、その萬物を己に服は也得る能以由で此卑し であずうき、而かり是れ神か人を松とかい

んかだめである。 とこれである、一言的空云水物清を完成せ てして達し得ますでの完全に達せしめんかるちち 最初自治 南京

かけつではる又思山所に過ぎて出史をは此場音 電気に井はよりる語音のけでは約翰博の山一节 の中に含まれてよる、天の恵もり地のはもり之には

る帽子を賜い程に此世を其生失終へ 北生を受けしめんか為に 彼を信する者にこかろれとなくして

なけるさなが出来ない、而してい言を發したる 句に宇宙の知言をかある、神ふらでは此言と 者のは神より出たる者であって、神でさくてはふり 明からす、全部が大福音である、而して其一字 却の行為をまし、下去る音は一人の態度と は一生され、上下の二半に分かれ、上去る音は 一字一句に純金の重旦里かよる、無人の文字

. 36

整整の研究

発行滿十五年 第一公哥

藤本武平氏奇贈

明は、放人に対けられるから其第一號との聖書之研究が社會に置られ、教會に 發行したのは明治三三年即了一九〇〇年の 十月二日でおりぐを去る丁度十五年であ 贺行 滿十五年

事に就は金非年は神を讃美し春るより 他に此時に於ける有事の感慨を洪心る 金華のなではない神の行為である、山 其獨立的在在在接班了人は、是九法之 せたとにぬまれたのでよる、光子に何を計らむ おりいない、其態意は他いれ我かいも 郎等よりは何の援助とりなませる意して 然行するちとであって、あかり致傷官宣教 此不久望きし難波か十五年の長き間 る、安川不信國以在了聖書の報法と

0斤項或了有力出了米國宣教所的詩

金をならないめである。

雷で回り東リーさとなして彼は難し 1度いな非事に問めてはあた、我等外園 :国人:赖了、其他、致富中宣教的 は明白に遠慮あく彼にだって日かれ、第 何人以瘦了人思傳道を行与也以、全事 一、神、頼、、第二、自己、頼り、祭三 問を会けれ、彼は全非車に問かてによれ、君は

全事の行動に対し告白し得るの特機を 事は改愛すいき宣教外に斯くも明白に斯かる信仰を起す・を得ん世で生 與いられしさとと神に感動する、光し聖 書之研究が日本国に於て何いかん久的 宣教部は如何に七曲東洋人の間に

力である、キリスト的自身が最大の助者 事である、キリストの福喜はあがか大勢力 福音を宣傳かるさとか可能ると云か 人比数會中宣教解的援助と共 である、比助者と勢力とある、我等は の美事と果成れたならば、其事は日本

530 去了、我等は彼と自己とに起りて永久的 とかるかをの援助は少しし客とおいめで の彼の接別に使りて西思去十五年を聖 の或る一事を、就成するおとか可能あるで き撃ききまの中に過すを得た同い接 大臣とか言意意水、致電とか言致的

ばしき事芸を変とあってあるう、全事の現 るいまて十五年の長きも唯一日の如くに感じせら 力の境へ限り全事の筆は動してあるう かな非車の年より北沿つるまで会選年は比きを エスナリストに見けれたる天父の会を記します 三十年をはすを得るであるう、生非中の生 助に依でまるでき十五年又は二十年又は

「ない、「なった本語の購讀を継続さ 七一詩な病第四十五女病等一女かり 九八許多的讀者語見以感的十又 てきらってある 我が古は速熱く宮守く人の生まちの 我は生のために動いる事と語る、 我心は美はしきまして溢る

を供いた情報 支に淫的す。 大正四年一九五年十月 我如信你是戴と等值との 編輯以於一無私務物

基督教會、基督教青年會意教的 學校、其他教會並完宣教師、直接問 の衙依頼堅く你断はり申上候。 接の関係出る高海上りする設教演設 大五四年十月 內村鎚三

109

